

ABSTRAK

Ahmad Faisal Solihin, 2022, *Efek Moderasi Kebijakan Dividen Dalam Pengaruh Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Sektor Industri Dasar dan Kimia Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Ah. Shibghatullah Mujaddidi, M.A.

Kata Kunci: *kebijakan dividen, profitabilitas, nilai perusahaan*

Tujuan umum yang dimiliki suatu perusahaan yaitu untuk memperoleh keuntungan sebanyak-banyaknya demi mempertahankan kelangsungan hidup perusahaan dan terus tumbuh untuk mencapai target yang diinginkan. Nilai perusahaan merupakan kondisi yang menggambarkan pencapaian suatu perusahaan selama proses beroperasinya. Peningkatan nilai perusahaan merupakan prestasi yang mencerminkan peningkatan kemakmuran bagi pemegang saham. Ada beberapa faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan diantaranya rasio profitabilitas dan kebijakan dividen.

Profitabilitas merupakan rasio yang digunakan untuk menilai kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dalam setiap periode. Kebijakan dividen merupakan keputusan apakah laba yang diperoleh perusahaan pada akhir tahun akan dibagikan kepada para pemegang saham dalam bentuk dividen atau akan dijadikan laba ditahan untuk menambah modal guna pembiayaan investasi di masa yang akan datang.

Berdasarkan pernyataan di atas tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh secara langsung profitabilitas terhadap nilai perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Selanjutnya untuk mengetahui pengaruh kebijakan dividen sebagai variabel moderasi pada pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal, data yang digunakan yaitu data sekunder. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 85 perusahaan dengan 19 perusahaan yang dijadikan sampel penelitian. Variabel independen yang digunakan pada penelitian ini adalah profitabilitas, variabel moderasi yang digunakan adalah kebijakan dividen, dan variabel dependen yang digunakan adalah nilai perusahaan. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi laporan keuangan perusahaan. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) profitabilitas berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan nilai *Coefficients Beta* -0,488 dan sig 0,033 < 0,05. 2) kebijakan dividen sebagai variabel moderasi tidak mampu mempengaruhi profitabilitas terhadap nilai perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan nilai *Coefficients Beta* -0,006 dan nilai sig 0,498 > 0,05.